



Lilly Téllez cuestiona a Santiago Creel quién financia sus aspiraciones políticas

Con el requisito de la recolección de un millón de firmas para la candidatura presidencial del PAN, se reavivó el encontronazo que hay entre dos panistas, Lilly Téllez y Santiago Creel quienes buscan ser los abanderados de este partido a la Presidencia en el 2024. La senadora Lilly Téllez cuestionó el apoyo del Presidente de la Cámara de Diputados a estos requisitos y es que, a decir de Téllez, la recopilación de firmas ascendería a un gasto cercano a los 30 millones de pesos, por lo que le pidió a Santiago Creel aclarar quién financia sus aspiraciones políticas.

